



ESPACE SPECTACLE

CENTRE SPORTS SLUSH PUPPIE

MULTIFONCTION

MULTIFUNCTIONAL

Au Centre Slush Puppie, la glace A se métamorphose en un espace polyvalent et impressionnant, prêt à accueillir vos événements les plus ambitieux. Grâce à l'installation d'un plancher directement sur la glace, nous transformons la patinoire en un lieu chaleureux et spectaculaire, idéal pour des galas, concerts, expositions ou soirées corporatives. Tout est possible : chaises, tables, scènes, éclairage d'ambiance, rideaux élégants et équipements spécialisés — chaque détail est pensé pour créer une expérience mémorable.

At the Slush Puppie Centre, Ice Rink A transforms into a versatile and impressive space, ready to host your most ambitious events. By installing a floor directly over the ice, we turn the rink into a warm and spectacular venue, perfect for galas, concerts, exhibitions, or corporate evenings. Everything is possible: chairs, tables, stages, ambient lighting, elegant curtains, and specialized equipment — every detail is designed to create a memorable experience for everyone.



ÉCLAIRAGE

LIGHTING

Éclairage LED de qualité professionnelle, sans scintillement et à intensité variable, pour créer l'ambiance idéale pour vos événements.

Professional-grade LED lighting, flicker-free and dimmable, to create the perfect ambiance for any of your events.



SONORISATION

SOUND SYSTEM

Un système de sonorisation puissant avec des grappes de haut-parleurs motorisées pour une diffusion sonore uniforme. C'est l'idéal pour une expérience audio immersive.



A powerful sound system with motorized speaker clusters for uniform sound distribution. Perfect for an immersive audio experience.

SYSTÈME VIDÉO

VIDEO SYSTEM

Une régie équipée pour diffuser ou capturer vos événements en haute qualité, avec des positions pré-câblées pour caméras et un soutien pour la diffusion en direct.

A fully equipped control room to broadcast or capture your events in high quality, with pre-cabled camera positions and live broadcast support.



ACCROCHAGE

RIGGING

Un système d'accrochage robuste et flexible, permettant d'adapter l'espace pour des installations complexes, des décors suspendus ou des équipements spécialisés.

A robust and flexible rigging system, allowing the space to be adapted for complex installations, suspended decor, or specialized equipment.



TABLEAU INDICATEUR

SCORE BOARD

Un tableau indicateur rétractable à projection sur 4 côtés, offrant une visibilité optimale pour une expérience immersive.

A retractable 4-sided scoreboard, providing optimal visibility for an immersive experience.

SCÈNE SPECTACLE

SHOW SETUP

La glace A du Centre Slush Puppie peut accueillir jusqu'à 4 372 personnes dans une configuration scène-spectacle impressionnante.

Avec 1 286 spectateurs au parterre, 2 736 sièges en gradins, et 350 sièges en loges privées, l'amphithéâtre crée une atmosphère intime et grandiose à la fois — idéale pour des concerts, spectacles, conférences ou événements corporatifs de grande envergure.

Ice Rink A at the Slush Puppie Centre can welcome up to 4,372 guests in a stunning show-stage configuration.

With 1,286 seats on the floor, 2,736 in the bowl, and 350 in private suites, the venue offers both an intimate and impressive atmosphere — perfect for concerts, shows, conferences, or major corporate events.



ÉQUIPE STAFFING

Pour assurer le succès de votre événement, le Centre Slush Puppie met à votre disposition une équipe maison complète et expérimentée :

- Techniciens de scène
- Placiers et agents de sécurité
- Personnel aux concessions
- Billetterie sur place
- Service de photographie et de communication

To ensure your event runs smoothly, the Slush Puppie Centre provides a full, experienced in-house team support:

- Stagehands and technicians
- Ushers and security personnel
- Concession staff
- On-site box office
- Photography and communications services

SALON VERT

GREEN ROOM

Le Centre Slush Puppie vous offre un salon vert privé et raffiné, conçu pour garantir confort et intimité à vos artistes, invités spéciaux ou membres de production. Cet espace comprend une loge entièrement équipée, avec trois postes de maquillage, une toilette et une douche, offrant ainsi toutes les commodités nécessaires avant ou après une performance. Avec une capacité d'environ 10 personnes, le salon vert est l'endroit idéal pour se préparer dans les meilleures conditions.

The Slush Puppie Centre offers a private and refined green room, designed to ensure comfort and privacy for your artists, special guests, or production crew. This space includes a fully equipped dressing room, with three makeup stations, a toilet, and a shower, providing all the amenities needed before or after a performance. With a capacity of approximately 10 people, the green room is the perfect place to prepare in the best conditions.





SALON DESJARDINS

DESJARDINS LOUNGE

Le Salon Desjardins est l'endroit idéal pour impressionner vos invités VIP lors d'un 5 à 7 pour un événement exclusif. Situé au 3e étage, il offre un espace confortable et élégant où vos invités peuvent s'installer et échanger en toute tranquillité. Grâce à ses grandes fenêtres, le salon bénéficie d'une lumière naturelle abondante, créant ainsi une atmosphère lumineuse et accueillante. C'est également l'endroit parfait pour prendre des photos rapides et partager des moments mémorables sur les réseaux sociaux.

The Desjardins Lounge is the perfect spot to impress your VIP guests during a 5 to 7 or exclusive event. Located on the third floor, it offers a comfortable and stylish space where your guests can relax and engage in conversation. With its large windows, the lounge enjoys plenty of natural light, creating a bright and inviting atmosphere. It's also the ideal place for quick photos to share memorable moments on social media.



GALERIE DE PRESSE

PRESS GALLERY

Située au troisième étage, la galerie de presse offre une vue imprenable sur l'amphithéâtre, idéale pour la couverture médiatique de vos événements. Cet espace unique permet à vos journalistes et invités spéciaux de profiter d'une perspective optimale tout en restant à proximité de l'action. Parfait pour assurer une visibilité maximale de vos événements et attirer l'attention des médias.



Located on the third floor, the press gallery provides an unobstructed view of the amphitheater, making it the perfect spot for media coverage of your events. This unique space offers journalists and special guests an optimal perspective while staying close to the action. It's perfect for ensuring maximum visibility for your events and capturing the attention of the media.





PHOTOGRAPHIE

PHOTOGRAPHY

Capturez l'énergie et l'intensité de votre événement avec notre service de photographie. Idéal pour les événements sportifs, spectacles ou rassemblements dynamiques, notre équipe saisit les actions sur le vif, les réactions authentiques et les moments d'adrénaline.

Capture the energy and excitement of your event with our event photography service. Perfect for sports events, live shows, or high-energy gatherings, our team snaps action shots, genuine reactions, and moments of pure adrenaline—just as they happen.

AFFICHAGE EXTÉRIEUR

OUTDOOR DISPLAY

Faites rayonner votre événement avant même qu'il commence grâce à notre affichage extérieur grand format. Trois façades distinctes sont disponibles pour accueillir vos visuels sur les murs extérieurs du Centre Slush Puppie. Un excellent moyen de capter l'attention des Gatinois et d'annoncer votre événement en grand.

Showcase your event before it even begins with our large-format outdoor display. Three distinct facade options are available to display your visuals on the outer walls of the Slush Puppie Centre—an impressive way to grab attention and let Gatineau know your event is coming.

VOTRE ÉVÉNEMENT, NOTRE SCÈNE

YOUR EVENT, OUR STAGE

Le Centre Slush Puppie transforme vos idées en expériences inoubliables. Grâce à une infrastructure moderne et polyvalente, des espaces personnalisables — de la glace transformée en salle de gala, aux loges VIP et salons élégants —, en passant par des services techniques, logistiques, de sécurité et de communication, tout est en place pour accueillir vos concerts, conférences, galas, événements corporatifs ou sportifs. Laissez notre équipe dédiée vous accompagner dans chaque étape.

The Slush Puppie Centre turns your vision into an unforgettable experience. With flexible, state-of-the-art infrastructure, customizable spaces — from ice turned into gala floors, to VIP suites and elegant lounges — plus full technical, logistical, security, and communications support, everything is in place to host your concerts, conferences, galas, corporate or sports events. Our dedicated team is with you every step of the way.

INTÉRESSÉS?

INTERESTED?

Intéressés à organiser votre événement chez nous ?
Contactez-nous dès aujourd'hui.

Olivier Haché

Directeur, service à la clientèle
Centre Slush Puppie – Gatineau
ohache@vmso.ca
Tél : 819-317-1122, poste 102

Interested in hosting your event with us?
Get in touch today.

Olivier Haché

Director of customer service
Slush Puppie Centre – Gatineau
ohache@vmso.ca
Tel: 819-317-1122, ext. 102

CENTRE SLUSH PUPPIE